

Angola defenderá intereses nacionales en Cumbre del G77 en Cuba



Canciller de Angola, Tété António

La Habana, 14 sep (RHC) El canciller de Angola, Tété António, afirmó que su país defenderá intereses nacionales en lo relativo a ciencia e innovación para el desarrollo, durante su participación en la Cumbre del Grupo de los 77, en Cuba.

El ministro de Relaciones Exteriores añadió que son también intereses colectivos, a partir de los retos comunes, los cuales serán incluidos en la declaración final del evento, previamente negociada.

En declaraciones a los medios angoleños que acompañan a la delegación, Tété António señaló que el tema de la cita, Desafíos actuales del desarrollo: el papel de la ciencia, la tecnología y la innovación, es importante para Angola en un contexto de necesidades en aumento.

Mencionó como ejemplos el crecimiento de la población y la seguridad alimentaria, para lo cual la ciencia y las tecnologías son esenciales en pos de una respuesta más cabal y adaptada.

La Cumbre es un momento donde cada representación transmite sus mensajes, apuntó, y dijo que en el caso de su país lo hará el presidente João Lourenço, quien llegó la víspera a La Habana.

Añadió que el encuentro en esa capital caribeña ocurre en un escenario de reconfiguración mundial, con un Sur global más organizado, y tras haber concluido las cumbres de los Brics en Sudáfrica y del G20 en la India, esta última donde la Unión Africana fue admitida como miembro.

Recordó que el Grupo de los 77, desde su creación en 1964, siempre fue “punta de lanza” en el mundo para la defensa de los intereses del desarrollo, y subrayó que actualmente no es posible hablar del tema sin tener en cuenta instrumentos esenciales como la ciencia, la tecnología y la innovación.

Es preciso mucha coordinación entre los países del Sur global, remarcó, de manera que en las reuniones multilaterales tengamos una posición de identificación.

Está demostrada la capacidad científico técnica que hay en nuestros países, pero para desarrollarlas es preciso compartir experiencias, formar los recursos humanos y crear mecanismos para que la ciencia, innovación y la tecnología realmente estén al servicio de nuestras necesidades, agregó.

La Cumbre del G77 se desarrollará el 15 y 16 de septiembre en La Habana, con la participación de más de un centenar de delegaciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/333895-angola-defendera-intereses-nacionales-en-cumbre-del-g77-en-cuba>



Radio Habana Cuba